

Essen

Stolze Internet-Bilanz

[29.12.2004] Die städtische Website von Essen verzeichnete in diesem Jahr einen Surfer-Ansturm. Monatlich 100.000 Seitenaufrufe mehr als im vergangenen Jahr zählte die Stadt. Über 10.000 Formulare wurden pro Monat heruntergeladen.

Im Jahr 2004 wurde die Website der Stadt Essen jeden Monat rund 300.000 Mal von etwa 140.000 unterschiedlichen Internet-Surfern aufgerufen. Im vergangenen Jahr waren es monatlich 200.000 Besuche. Diese Zahlen veröffentlichte das Presse- und Kommunikationsamt der Ruhrmetropole. Pro Monat wurden danach mehr als 10.000 Mal städtische Formulare heruntergeladen. "In den vergangenen zwei Jahren hat sich der Anteil der Internet-Besucherinnen und -besucher, die auf Grund des Angebotes städtischer Dienstleistungen www.essen.de aufsuchen, deutlich gesteigert", resümierte Stadtsprecher und Internet-Chef Detlef Feige. Absoluter Rekordmonat sei der September mit neun Millionen Seitenabrufen gewesen. Der Grund: Die Stadtverwaltung hatte umfangreiche Informationen zur Kommunalwahl ins Netz gestellt. Im kommenden Jahr liege der Schwerpunkt in der weiteren Verbesserung der Online-Serviceangebote und der barrierefreien Internet-Nutzung insbesondere für Sehbehinderte, kündigte Detlef Feige an.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Essen, Portale, Websites, Ruhrgebiet, Bürgerservice